

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 29, 2023 - 12:08



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 28 Agustus 2023 - Pada hari Senin, tanggal 28 Agustus 2023, pukul 10.30 WIB, AIPDA Abdul Rohman dari Polisi RW 06 Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan sosialisasi yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap isu kamtibmas dan lingkungan.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Abdul Rohman menjelaskan pesan kamtibmas yang terkait dengan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia mengajak warga untuk senantiasa waspada terhadap kegiatan yang berpotensi melibatkan TPPO, yang merupakan tindak pidana serius yang dapat merusak tatanan kehidupan di lingkungan masyarakat. Ia menegaskan bahwa kerjasama warga dengan pihak kepolisian sangat penting dalam mengatasi masalah ini. "Kegiatan tersebut penuh dengan tipu muslihat dan penipuan, oleh karena itu penting bagi warga untuk saling memberikan informasi kepada pihak kepolisian agar dapat ditindaklanjuti sesuai tupoksi Polri," ungkap AIPDA Abdul Rohman.

Selain itu, dalam acara ini juga disampaikan sosialisasi mengenai dampak kemarau panjang yang mungkin terjadi di daerah tersebut. Masyarakat diingatkan untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar lahan, karena hal ini dapat menyebabkan kebakaran lahan atau hutan (karhutla). AIPDA Abdul Rohman menekankan pentingnya melapor kepada pihak kepolisian apabila terjadi kebakaran lahan atau hutan, sehingga langkah-langkah pencegahan dan penanganan dapat segera dilakukan oleh pihak berwenang.

Kegiatan ini sejalan dengan program Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan lingkungan, serta bersinergi dengan pihak kepolisian dalam menjaga tatanan sosial yang harmonis.